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14:16 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos
Beginn des TOPs: 14:16

Protokolle

• 448 V1 – „in Arbeit“
• 452 V1 – „in Arbeit“
• 454 V1 – „in Arbeit“

• 456 V1 – „in Arbeit“
• 457 V1 – „in Arbeit“
• 458 V1 – „in Arbeit“

ToDos
Alt:

• Büroschränke ausräumen → Hendrik R. → weiterhin in Arbeit
• Pflanzen kaufen → Nicolas L. → in Arbeit
• Lagerplatz für Chafing Dishes finden → Felix T. → halb erledigt
• Klemmrahmen für den Toilettenbiber mit dem Dekanat besprechen → Hendrik R. → in Arbeit
• FsRler Plakat → Hendrik R. → in Arbeit
• Umfrage zu Zeitschriften → Jonas Z. → in Arbeit
• Über Prepaid Optionen informieren → Felix T. → TOP
• E-Mail bzgl. Sauberkeit der Räume schreiben → Nicolas L. → in Arbeit
• Inventarliste für die FsBs erstellen → Felix T. → in Arbeit
• Schilder in Lernräumen aufhängen → Hendrik K. → in Arbeit
• Master-Stammtisch organisieren → Felix T. → Passiert vermutlich eine Woche vor oder nach derO-Phase
• “Gestempelt“-Aufkleber für Plakate erstellen → Felix T. → Design fertig, müssen bestellt werden
• airTame Testlauf und Klärung der technischen Umsetzung → Jonas Z. und Dino → Bericht
• Bei FsRK und AStA nachfragen, wie es mit der Selbstbeteiligung bei einem Mietwagen in einemunverschuldeten Unfall aussieht → Fuchs → erledigt
• Sitzungs-Etikette schreiben → Nicolas L. → erledigt
• Beschlussvorschlag zur Gebäudezugangsberechtigung rumschicken → Jonas Z. → erledigt
• Last FsRler Standing Order schreiben und im Büro aufhängen → Hendrik K. → in Arbeit
• Gabeln besorgen → Felix T. → erledigt
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Neu:

• Aktualisieren der Ausleihformalia → Felix T.
• SIM-Karte bei Netzclub erstellen → Hendrik R.

2 Post
Beginn des TOPs: 14:23
B Postkarte von Kai – wurde rumgereicht
B Druckkostenabrechnung
B VDI Nachrichten – ausgelegt
B Stellenausschreibung von univativ – wurde ins Aushangsfach gelegt

3 Mails
Beginn des TOPs: 14:23

• Master Abwerbung.
• Valtech will sponsern.
• Ausschreibung Ideenwettbewerb „Diversität gemeinsam leben“.

4 Berichte
Beginn des TOPs: 14:26

• Philip M.:
– Die Einreichfrist für die QUEST ist bald rum. Falls ihr noch Ideen habt, reicht diese ein.
– Letzte Woche war FakRat. Es wurden zwei neue BKs besetzt.
– Glühweinstände sollten sich frühzeitg, drei Monate im Voraus, um Ausschanklizenzen küm-mern.

• Jonas Z.:
– airTame: Eckart Schulte hat prinzipiell nichts dagegen. Ein Testgerät wurde bestellt.

• Felix T.:
– Es wurde mit der Stadtverwaltung bzgl. der Turnhallen für die KIF gesprochen. Es können diegleichen Turnhallen wie letztes Mal genutzt werden.(FineFrau)
– Der Bürobestand wurde nachgefüllt und ausgebessert.
– Im Büro gibt es jetzt ein USB-Ladegerät.
– Eine Tastatur an den Bürorechnern wurde neugekauft und ausgetauscht. Die alte kann ausge-liehen werden.
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14:30 Uhr: David Mehren kommt.
• Fuchs:

– Die Nacht der Beratung war nicht zu stark besucht, wodurch ein leichtes Minus gemacht wur-de. Die Reste werden in den Bestand des Sommerfestes übergehen. Positiv war, dass es vieleHelfer gab.
– Es wird demnächst neues Besteck für die Küche gekauft.

• Hendrik K.:
– Bei Stefan Dißmann gibt es keinen weiteren Fortschritt bzgl. der Lernraumstühle. Deswegenwurde bei der QUEST einen Antrag dazu gestellt.
– Desweiteren wurde eine QUEST-Antrag für Whiteboard-Marker gestellt.

• Hendrik R.:
– Die Online-Wahlen laufen immer noch.
– Der StuPa hatte Konstituriendensitzung.
– Der AStA wurde neu gewählt – Hendrik R. ist wieder drin.
– Morgen ist Lehramts- und O-Phasen FsRK, nächste Woche ist eine weitere FsRK, auf der dieneuen FsBs gewählt werden.

• Nicolas L.:
– Guidelines für ein harmonischeres Miteinander in FsR-Sitzung werden herumgeschickt, allesollen sich dann bitte anschließend daran halten. Kommentare dazu bitte an Nicolas.
– Die Inhalte im Wiki müssen besser werden, dafür sind alle FsRler verantwortlich.

• David M.:
– Der Newsletter von letzter Woche ging erst heute rum. Warum?

– Die Newsletter Beauftragte war zeitlich verhindert.

5 IRB-Pool-Software
Beginn des TOPs: 14:40
Vorstellung des TOPsAuf den IRB-Rechnern sind Softwares installiert, welche nicht unbedingt von den Studierenden ge-nutzt werden. Es wird vorgeschlagen, bei der IRB anzufragen, ob es möglich ist andere Software zuinstallieren.
Diskussion• Es wurde schon mal angefragt, ob der Ad-Blocker geändert werden könnte. Die Antwort daraufwar ein „Wir überlegen das“, daraus ist aber nichts geworden.

• Jonas Zohren wird dazu angehalten im Namen des FsRs eine Liste mit gewünschten/für Studie-rende Interessanten Programmen an die IRB zu geben.
• Wenn WiMis, welche die Übungen/Vorlesungen vorbereiten, der IRB sagen, dass sie dringendSoftware XY auf den Pool-Rechnern brauchen, wird dies erledigt.
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6 Lehrer-Lämpel-Pokal
Beginn des TOPs: 14:44
Vorstellung des TOPsDer Lehrer-Lämpel-Pokal soll beschildert und entsprechend graviert werden. Dafür werden 50€ be-antragt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik stellt Jens Zentgraf 50€ für Schild und Gravur des Lehrer-Lämpel-Pokals zurVerfügung.
Ja Nein Enthaltung
9 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

7 USB-Charger
Beginn des TOPs: 14:48
Vorstellung des TOPsWie in Sitzung 457 angekündigt, hat sich Jonas zu ausleihbaren USB-Charger informiert. Er und Dinokamen zu dem Schluss, dass es sinnvoll wäre USB-Charger mit modernen Standards zu holen. Dement-sprechend werden 100€ für jeweils zwei QuickCharger und DashCharger.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR stellt 100€ für die Anschaffung von Ladeequipment zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
7 0 2

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

8 Büroberechtigung Moritz Pfalzgraf
Beginn des TOPs: 14:52
Vorstellung des TOPsMoritz Pfalzgraf wurde in eine Berufungskommission gewählt und hätte deshalb gerne eine Bürobe-rechtigung.
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Beschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik erteilt Moritz Pfalzgraf für die Dauer seiner Berufungskommission eine Bü-roberechtigung.
Ja Nein Enthaltung
8 0 1

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

9 Ausleihe Beachflags
Beginn des TOPs: 14:58
Vorstellung des TOPsDie FOSS-AG ist am überlegen, ob sie auch Beachflags mit ihrem Logo drucken und fragen ob sie danndie Beachflag-Ständer ausleihen können.
Diskussion• Wurde schon ein explizites Datum angefragt?

– Die Nutzung durch die Fachschaft hat Vorrang.
• Sollten dann die Banner und Ständer getrennt gelagert werden?

– Der Materialbeauftragte wird eine Regelung dafür finden.
• Felix T. wird die Beachflag-Ständer in die Ausleihformalia eintragen.

10 Kühltruhe
Beginn des TOPs: 15:01
Vorstellung des TOPsFür das Sommerfest möchte Hendrik Fuchs eine Kühltruhe anmieten, damit die notwendige Kühlleis-tung für diese Veranstaltung auch vorhanden ist.
Diskussion• BeimAStA sollte erstmal nachgefragtwerden,wasmit der Kühltruhe aus demHaus Dörstelmannpassiert ist.

– Die steht beim AStA, der UFC hatte sich die erst kürzlich ausgeliehen.
• Da es fraglich ist, ob das Kulturteam die Ausleihe in der kurzen Zeit hinkriegt oder diese bereitsan eine andere Fachschaft verliehen wurde, sollte ein Beschluss zum Mieten einer Kühltruhegemacht werden.
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Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR stellt 50€ für die Ausleihe einer Kühltruhe zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
9 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

11 O-Phasen-Film
Beginn des TOPs: 15:33
Vorstellung des TOPsDie Film-AG hatte ein Treffen bzgl. des neuen O-Phasen-Films. Für den Film wird Geld benötigt, umT-Shirts, Schminke etc. zu kaufen und würde dies gerne beim FsR beantragen.
Diskussion• Sollte der O-Phasen-Film nicht von der O-Phase finanziert werden? Die haben doch genug Geld.

• Es ist aber eine AG der Fachschaft, also können sie auch von uns Geld bekommen.
FazitDer FsR erstattet der Film-AG die Kosten.

12 Stoffbiber
Beginn des TOPs: 15:10 Im Konsens wird von der GO abgewichen.
Vorstellung des TOPsDer alte Stoffbiber ist irgendwann mal abgehauen und nicht wieder zurückgekehrt. Nun soll ein neuerangeschafft werden, dafür werden 30€ benötigt.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik stellt 30€ für den Kauf eines Stoffbibers zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
8 0 1

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9
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13 Transporter
Beginn des TOPs: 15:13
Vorstellung des TOPsFür das Sommerfest wird ein Transporter benötigt, da eine großeMenge an Gegenständen nach untengebracht werden muss. Während dem Au�au ist Platzmangel auf dem Campus, mit mehreren Autosalles zu transportieren wird deswegen schwierig. Auch kann durch einen Transporter die Einhaltungder Kühlkette sichergestellt werden.
Diskussion• Die Versicherung für den Transporter läuft, da dies noch nichtmit der FsRK geklärt werden konn-te, privat über Hendrik Fuchs.

Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik stellt 130€ für die Anmietung eines Transporters und Spritgeld für das Som-merfest zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
9 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

14 Handy
Beginn des TOPs: 15:18
Vorstellung des TOPsWollen wir für das Fachschafts-Handy eine ganz normale Prepaid-Karte bei Congstar oder eine beiNetzclub holen? Bei Netzclub sind 100MB Freivolumen dabei und die Karte kostet nichts, es kommenlediglich ab und zuWerbe-SMS. Alternativ könnte auch Nicolas das privat einrichten und treibt keinenUnfug mit dem Account.
Diskussion• Die Netzclub-Lösung überzeugt nicht ganz, da dadruch Werbe-SMS an das Fachschaftshandygeschickt werden. Dies soll nicht unterstützt werden.

• Bei Congstar wäre aber kein mobiles Internet dabei?
– Das ist korrekt.

Meinungsbild: Bei welchem Anbieter soll eine SIM-Karte bestellt werden? Jeder hat nur eine Stimme.
Option StimmenNetzclub 7Congstar 4Es läuft über den Sprecher 0

FazitHendrik Reichenberg richtet bei Netzclub eine SIM-Karte ein.
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15 Werbematerial FOSS-AG
Beginn des TOPs: 15:27
Vorstellung des TOPsDie FOSS-AG hat ein Banner für 33,30€ und Flyer für 29,05€ als Werbezwecke für die AG gekauft undhätte gerne die Kosten erstattet.
Diskussion• Es wäre besser gewesen, hätten sie vorher gefragt, ob der FsR die Kosten übernimmt. Beimnächsten Mal bitte vorher nachfragen.

• Was hättte die FOSS-AG gemacht, wenn der FsR die Kosten nicht übernehmen würde?
– Die Mitglieder der FOSS-AG würden diese dann selber tragen.

• Im Konsens wird von der GO abgewichen.
Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR Informatik stellt 62,35€ für Banner und Flyer der FOSS-AG für das Sommerfest zurVerfügung.
Ja Nein Enthaltung
5 2 2

Abgelehnt
Wahlberechtigte anwesend: 9

16 Sonstiges
Beginn des TOPs: 15:35

• Wie sieht es mit dem Logo-Wettbewerb aus?
– Es wird daran gearbeitet.

• Hat jemandwas dagegen, wenn sichMaddog dieMaulschlüssel aus demWerkzeugkasten ausleiht?
– Nein.

• Falls ihr noch Zeit habt, auch wenn es nur eine Stunde ist, beim Sommerfest zu helfen, tragt euchbitte in das Doodle ein.

17 Newsletter
Beginn des TOPs: 15:37

• Donnerstag ist Sommerfest.
• Die Rückmeldung für das Wintersemester läuft.
• Bis Donnerstag sind noch Online-Wahlen.

15:38 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.
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